



SHARK 700 C









SHARK 700 EM

SHARK 708

SHARK saws are the result of careful research and decades of experience in the manufacturing of professional saws. SHARK is the only saw that can cut logs over 30 cm in diameter, they also allow great visibility when cutting providing safely without obstructing the view of the cutting operation. They come with saw holder, adjustable rear blade guide, WIDIA blade, 3-belt drive (not 220V), vacuum system, emergency brake and double log grip handle mounted on bearings are just some of the features that make SHARK a superior product. Like all Balfor products, Shark complies with the latest safety standards.

Les scies **SHARK** sont le résultat d'une étude minutieuse et de décennies d'expérience dans la fabrication de scies professionnelles. SHARK est la seule scie capable de couper des grumes de plus de 30 cm de diamètre et est la seule à pouvoir garantir une bonne visibilité à l'opérateur. Shark vous permet en effet de travailler en toute sécurité sans gêner la vue des opérations de coupe. Toutes les autres scies circulaires ont en effet une tôle qui recouvre le tronc et la lame et empêche la visibilité de l'opérateur. Porte-tronçonneuse, guide lame arrière réglable et en laiton, lame WIDIA, entraînement par 3 courroies (pas 220V), système de aspiration, arrêt d'urgence, double poignée de blocage du bois montée sur roulements sont quelques-unes des caractéristiques qui font de SHARK un produit de qualité supérieure. Shark, comme tous les produits Balfor, est conforme aux normes de sécurité les plus récentes en vigueur.

TECNICAL DATES / FICHE TECHNIQUE

ART		 TON		 KG	 Ø	 cm	
41783	DI 600 EM 220 Volt			108	20	80x85x115	3
41831	SHARK 700 C Tractor PTO			175	30	125x78x125	25
41813	SHARK 700 EM 220 Volt			210	30	125x76x110	3
41824	SHARK 700 ET 380 Volt			210	30	125x76x110	5.5
41861	SHARK 750 C Tractor PTO			175	32.5	125x78x125	25
41874	SHARK 750 ET 380 Volt			210	32.5	125x76x110	5.5
41845	SHARK 700 SB Fuel Engine / Benz.			200	30	125x78x145	6
41885	SHARK 750 SB Fuel Engine / Benz.			200	32.5	125x78x145	6
41855	SHARK 700 SB ROAD (versione trainata - towable version - version routière) Fuel Engine / Benz.			240	30	125x78x145	6
41895	SHARK 750 SB ROAD (versione trainata - towable version - version routière) Fuel Engine / Benz.			240	32.5	125x78x145	6
41903	SHARK 708 EM 220 Volt	8.5		360	30 - 8 Ton.	/	3
41914	SHARK 708 ET 380 Volt	8.5		360	30 - 8 Ton.	/	5.5
13959	SHARK 708 SB Fuel Engine / Benz.	8.5		360	30 - 8 Ton.	/	6.5



Via Galimberti, 64 • 12030 MANTA (CN) ITALY
Tel. 0039.0175.289070 / 0039.0175.289391 • Fax 0039.0175.289016 • info@balfor.it